

Restaurant- und Küchenneubau



Freuen Sie sich mit uns auf unseren Neubau. Nach einer bewegten Rohbauphase werden wir diese im kommenden Jahr weitgehend abschließen. 2019 werden wir die Erweiterung unseres Restaurants, die neue Küche, die Mitarbeiterebene und weitere Bereiche hinter den Kulissen einweihen und in Betrieb nehmen. Auf unserer Webseite (unter Aktuelles), Facebook und Instagram informieren wir Sie über alle Neuigkeiten rund um unsere Erweiterung.

Sie erwartet ein großzügiges Restaurant mit wunderschönem Blick über das Elztal und zum Hörnleberg mit zauberhaften Wasserspielen. Ebenso freuen wir uns auf eine erweiterte Terrasse mit Loungebereich und neuem Grillhaus. Unsere Köche können sich in der zukünftig größeren Küche kulinarisch richtig austoben.



*Herr Tischer bietet Führungen
im Rahmen unseres
Wochenprogramms an.*



Unser neues Energiekonzept konzentriert sich überwiegend auf erneuerbare und nachhaltige Energiegewinnung: Was uns warm hält, wenn es draußen kalt ist, sind unsere Hackschnitzel-Heizung und unser Holzvergaser mit Blockheizkraftwerk. Mit beiden Anlagen zusammen erzeugen wir bis zu 660 kW thermische und 50 kW elektrische

Energie, womit wir 100 % unseres thermischen und 25 % unseres elektrischen Bedarfs decken können. Hiermit ersetzen wir im Jahr 220.000 Liter Heizöl, können auf erneuerbare Brennstoffe aus der Region zurückgreifen und so unser Hotel umweltfreundlich mit Energie versorgen.



Übrigens: der neue Backofen ist schon fertig und erprobt. Das neue Grill- und Backhaus wird zur Terrassensaison 2019 eingeweiht.

Wir möchten darauf hinweisen, dass diese Arbeiten keinerlei Auswirkungen auf den Hotelbetrieb und den Wellnessbereich haben.

